

LONDRES (MPE-Média) – Glencore-Xstrata annonce une hausse de 20% de sa production mondiale de cuivre au premier semestre 2013 comparé à la même période en 2012.

La production de cuivre autonome du groupe minier Glencore-Xstrata s'est élevée à 673.400 tonnes en hausse de 20% sur celle du premier semestre 2012, annonce le groupe dans un communiqué sur ses résultats au S1 2013.

La production de cuivre d'Afrique du groupe s'est élevée à 171.500 tonnes avec des hausses des gisements de Katanga et de Mutanda s'élevant respectivement à 21% et 26% comparé à la même période en 2012.

La production globale de zinc du groupe est en légère baisse de 3% malgré la hausse de la production australienne du groupe (+7%), poursuit le groupe.

La nouvelle usine néo-calédonienne de ferronickel du groupe est entrée en production commerciale en avril dernier et sa production doit augmenter d'ici à la fin de l'année durant la période de tests et de certifications, ajoute le groupe.

Jo Gatsby

Voir aussi sur :

www.glencorexstrata.com



1st ESTAD & 31st JSI 7-8 April 2014 in Paris

Join New European Steel Industry Conference

contact.jsi@ffa.fr - www.acier.org

Stahlinstitut AS
THE AUSTRIAN METALLURGY ASSOCIATION
FFA
Fédération Française de l'Acier